
 

 

第２９回議会運営委員会会議記録 

【開催日】  平成２７年１月３０日（金）  

【開催場所】  第一委員会室 

【開会・散会時間】 午後１時３０分～午後１時５４分 

【休憩時間】 

【出席委員】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 石  田  清  廉 

委 員 河  﨑  平  男   

       

【欠席委員】 

委 員 下  瀬  俊  夫 委 員 矢  田  松  夫 

 

【委員外議員等】 

委 員 外 議 員 長 谷 川 知 司 委 員 外 議 員 山 田 伸 幸 

議      長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

                          

【事務局出席者】 

局      長 古  川  博  三 次       長 清  水    保 

庶務調査係主任 角  紀 子 議  事  係  長 田  尾  忠  久 

議事係主任主事 原 川 寛 子   

 

【付議事項】 

 １ 代表質問について 

２ その他 

【議事の概要】 

・下瀬俊夫委員と矢田松夫委員が病気療養で欠席のため、下瀬俊夫委員のかわりに

山田伸幸委員外議員を、矢田松夫委員のかわりに長谷川知司委員外議員を呼び審

議することを了承した。 

 

１ 代表質問について 

・事務局から「執行部から、一般質問においては一問一答方式をとっているが、代表

質問においては昨年と同様に一括方式でさせていただきたい旨の申し出があった」旨

の説明があった。 

・河﨑平男委員から「素直に受け入れてよい」旨の発言があった。 

・石田清廉副委員長「施政方針という１つの大きなくくりであるので要望にしたがっても

よい」旨の発言があった。 

・長谷川知司委員外議員から「一括方式を受け入れてもよいが、受け入れるなら質問

も回答もわかりやすいようにつくらなければならない」旨の発言があった。 
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・山田伸幸委員外議員から「市長がみずから答弁することにより前進面は酌み取れる

が、議会側が質問の内容をよく吟味しなければならない」旨の発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「質問が重複した場合の取り扱いについて議論したい。２月２

４日午後４時から代表質問者が集まって打ち合わせを行いたい」旨の発言があり全員

了承した。 

・大井淳一朗委員長から「質問時間については前回と同様に６０分としたい」旨の発言

があり全員了承した。 

 

２ その他 

・特になし 

 

平成２７年（２０１５年）１月３０日 

議会運営委員長   大 井 淳一朗 


